



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR RI
(PENDIDIKAN, PEMUDA, OLAHRAGA, KEBUDAYAAN, PARIWISATA DAN
PERPUSTAKAAN)

Tahun Sidang	:	2010 - 2011
Masa Persidangan	:	IV (Keempat)
Rapat Ke	:	3 (Tiga)
Sifat	:	Terbuka
Jenis Rapat	:	Rapat Kerja
Dengan	:	Menteri Pemuda dan Olahraga
Hari/Tanggal	:	Rabu, 18 Mei 2011
Pukul	:	14.50 – 17.20 WIB.
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Ketua Rapat	:	Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og./Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	:	Agus Salim, SH/Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	:	1. Realisasi APBN TA 2011 Kuartal I 2. Tindak lanjut Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester II BPK RI TA 2010 3. Persiapan pelaksanaan SEA Games XXVI dan ASEAN Para Games VI Tahun 2011 4. Lain-lain
Hadir	:	42 orang dari 52 Anggota Komisi X DPR RI
Hadir Pemerintah	:	Menteri Pemuda dan Olahraga beserta jajarannya.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN

- I. Rapat Kerja Komisi X DPR RI dibuka pukul 14.50 WIB oleh Ketua Komisi X DPR RI, Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og., dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
- II. Rapat diawali dengan penjelasan Ketua Rapat kemudian dilanjutkan dengan penjelasan Menteri Pemuda dan Olahraga dan tanggapan, saran, dan masukan dari anggota Komisi X DPR RI, maka rapat dapat mengambil beberapa kesimpulan/keputusan sebagai berikut :

A. Realisasi APBN TA 2011 Kuartal I

Komisi X DPR RI mendesak Kementerian Pemuda dan Olahraga agar memperhatikan daya serap APBN TA 2011 kuartal I yang sangat rendah, karenanya Komisi X DPR RI mengharapkan kepada Menpora RI dalam

UR

menetapkan kebijakan anggaran direncanakan secara matang dan mengantisipasi perubahan sekecil mungkin, agar program/kegiatan yang telah ditetapkan dan dianggarkan tidak mengalami hambatan dalam pelaksanaannya.

B. Tindak Lanjut Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester II BPK RI TA 2010

1. Komisi X DPR RI memberikan apresiasi kepada Kementerian Pemuda dan Olahraga RI atas hasil pemeriksaan laporan keuangan TA 2009 dan 2010 oleh BPK RI dengan opini "Wajar Tanpa Pengecualian".
2. Komisi X DPR RI mendesak Menpora RI agar segera menindak lanjuti rekomendasi BPK yang belum terselesaikan yaitu tentang pengelolaan pemanfaatan aset, dan pertanggungjawaban dana bantuan kepada KOI dan KONI. Pada tahapan selanjutnya, Kemenpora agar meningkatkan proforma kinerja penggunaan dan pelaporan keuangan agar temuan BPK tidak terulang pada tahun berikutnya.

C. Persiapan Penyelenggaraan SEA Games dan ASEAN Para Games Tahun 2011

1. Komisi X DPR RI mendorong Kemenpora untuk lebih gencar mensosialisasikan SEA Games dan ASEAN Para Games Tahun 2011 dan berkoordinasi dengan K/L lain, dan mendayagunakan seluruh sumber daya yang ada secara optimal utamanya penyelesaian pembangunan venues, dan persiapan upacara pembukaan dan penutupan maupun sukses prestasi, dengan harapan agar pelaksanaan SEA Games dan ASEAN Para Games menjadi kegiatan yang membanggakan bagi bangsa Indonesia.
2. Terkait dengan kekurangan anggaran untuk SEA Games dan ASEAN Para Games sejumlah Rp2,481 Triliun, Komisi X DPR RI mendesak Pemerintah agar memaksimalkan dukungan dari pihak sponsor untuk memenuhi kekurangan tersebut, sehingga tidak terlalu membebani APBN.
3. Panja Evaluasi Persiapan Pelaksanaan SEA Games Komisi X DPR RI akan melakukan tinjauan lapangan terhadap persiapan pelaksanaan SEA Games termasuk pula meninjau pembangunan sarana dan prasarana pada tanggal 26 Mei 2011 ke Palembang.

D. PSSI

1. Komisi X DPR RI memberikan apresiasi kepada Pemerintah terhadap langkah dan sikap tegas kepada Komite Normalisasi PSSI dalam rangka menyelesaikan permasalahan di PSSI dengan mengacu pada statuta FIFA dan ketentuan peraturan yang ada.
2. Komisi X DPR RI memberikan dukungan kepada Pemerintah untuk mengawal pelaksanaan kongres PSSI secara terbuka, dan demokratis

UR

sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan, statuta FIFA,
dan statuta PSSI.

III. Rapat diakhiri pada pukul 17.20 WIB

Jakarta, 18 Mei 2011
PIMPINAN KOMISI X DPR RI
K E T U A,



PROF. DR. H. MAHYUDDIN NS, Sp.Og.